

Szene kompakt

PAVIAN

Neustart am Schwibbogenplatz

Eigentlich war das Ende der sympathischen Kneipe im Haus des Stadtjugendrings schon beschlossene Sache. Ende Mai sollte der Pavian nach elf Jahren seine Pforten schließen. Doch es geht weiter. Mit frischer Optik und aufgemöbeltem Konzept wagt Pächter Christian Riegel ohne seinen bisherigen Mitstreiter Markus Mehr den Neustart. Mit einem Konzert-Hattrick am Pfingstwochenende von 24. bis 26. Mai verabschieden sich Macher und Freunde. Nach einer kurzen Renovierung wird dann am Freitag, 8. Juni, die Wiedereröffnung gefeiert. „Ich will einiges verändern, aber ohne dass der typische Pavian-Charakter kaputtgeht“, verspricht Riegel. Der Pavian bleibt auch in Zukunft tagsüber geschlossen. „So kann ich mich künftig voll auf das Abendprogramm konzentrieren“, so Riegel. (ieh)